

POMPEY

Association des jardins communaux : passion nature et partage

Travail d'équipe à l'Association des jardins communaux de Pompey qui essaie d'exploiter au maximum les jardins mis à disposition par la ville.

Pierre Boudat est président l'association. « Mais attention, je ne suis pas seul, l'association compte un noyau d'une dizaine d'adhérents dynamiques et impliqués sans qui l'association ne serait rien ! » se hâte-t-il de préciser !

Retour sur l'intitulé de l'association : quel rapport avec la commune ? « Ils sont multiples. Notamment, nous faisons notre possible pour obtenir une exploitation optimale des jardins communaux : un minimum de rigueur dans l'application du règlement pour un environnement harmonieux, mais aussi et principalement pour que les jardiniers puissent donner toute la dimension qu'ils souhaitent au développement de leur passion » explique Pierre Boudat.

Belle intention ! Mais comment se décline-t-elle ? « Les échanges sont à la base de tout ! Les membres de notre association ont chacun leur spécialité, qu'ils se font un

plaisir de partager avec les jardiniers. Nous encourageons aussi les échanges entre jardiniers, de telle sorte que des liens se nouent et que l'ensemble constitue une véritable communauté. »

De la théorie à la pratique les deux sont indissociables

« Mais nous avons opté pour une application concrète de nos connaissances. Par exemple, nous venons de constituer une pépinière avec des fruitiers en devenir, après greffe : de petites branches prélevées sur des arbres adultes, plantées dans un substrat riche permettant, avec un soin attentionné, un développement rapide. Lorsqu'ils seront devenus des arbisseaux suffisamment vigoureux, ils seront proposés aux jardiniers »

Et l'association développe des activités tous azimuts, associant la population, dont les écoles : repiquage, taille, plantations nouvelles, bourse aux plantes, et même constitution d'une mare écologique.

En dispensant, au passage, une formation complémentaire de taille des arbres en espalier « double U » aux employés communaux...



Pierre Boudat, deux passions : la nature et le partage.

Des jardins encore disponibles

Il reste quelques parcelles disponibles dans les jardins communaux, environ 300 m² pour un coût annuel de l'ordre de 20 €. « Mars est dans l'année le moment idéal pour lancer un jardin » précise Pierre Boudat.

Renseignements, tél. 06 47 47 55 65.